



Die Ringer vom AC Wals kassierten gegen Götzis eine 22:28 Niederlage. - © Aktivnews

A.C. Wals verliert ersten Finalkampf

Im ersten Finalkampf des oberen Play-Offs der ersten Bundesliga im Ringen mussten die Athleten des A.C. Wals am Samstag eine Niederlage einstecken.

Der erste Finalkampf im Ringen-Bundesliga-Finale endete für den A.C. Wals mit 22:28. Eine Niederlage in dieser Höhe war für die Verantwortlichen in Wals eine Überraschung im negativen Sinn – nur zwei Matches wurden im freien Stil von den Walser Athleten gewonnen.

Trotz der Niederlage ist am kommenden Woche in der Walserfeldhalle noch alles drinnen und der A.C. Wals kann jeden Zuschauer brauchen um das Unmögliche noch zu schaffen.